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一周话题精选

北京女性购房占比达47%

已超越上海直逼台湾

微 楼 市

B户型：户型方正，动线分明
布局合理，结构紧凑

A户型：南北通透，户型方正
动静分离，干湿分离
全明设计，双阳台配置

开发商：烟台润鼎置业有限公司

楼盘地址：通世路与大东路路口向

南50米路东

项目特质：小区教育、生活配套完

善！区内配有市重点幼儿园实验基

地，东邻二中南校，向南300米为区

域重点惠安小学；小区对面即将引

进一所国际大型百货——— 乐天玛

特，购物娱乐更加方便。

推广语：学区也生活

咨询热线：6666766

烟台热销户型推荐
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本报记者 李园园 见习记者 刘振

三月过半，新增房源供
应明显放缓，预示着多数开
发商已经放弃了今年首个

“楼市试金石”了。根据烟台
房产交易网数据显示，截止
到3月11日，烟台3月第二周
成交196套，较上周470套，环
比下降 5 8 . 2 %，六区的成交
均趋于缓和，高新区本周仅
成交3套。在成交均价方面，
本周成交均价为4931元/平
方米，较上周 4 9 1 4元 /平方
米，微降 0 . 3 %，本周烟台楼
市成交都趋于稳定。

从本周成交数据上看，
刚需仍是成交主力，刚需成
交“主战场”转移到芝罘区与
开发区，芝罘区与开发区总
成交 1 1 4套，占本周总成交
58%。福山区继2月成交高峰
后，现在略显疲软，本周仅成
交41套，然而这个数字也能让

它排名第三，可见六区的成
交并不理想。高新区上周成
交4套，本周成交3套，开年以
来，高端楼盘越来越严重。莱
山区、高新区自2月份以来，
成交低迷，成交均价也在下
降，成交量的直线下滑，还是
让开发商稍微放松的神经又
再次紧绷。

本周开发区表现不错，
成交 1 7 1套，这也是开年以
来开发区成交最好的一周，
开发区的高成交主要归功
于企业的团购，这也是开发
商 3月份倾向的促销方式，
开发区主要是工业为主，企
业定向团购市场庞大，刚需
房源需求较大，3月成交整
体看好。

搜房网数据监控中心统
计，许多纯新盘进度放缓，将
开盘日期延后至4月份甚至

下半年。
据统计，3月份，烟台仅

有3个项目开盘销售，位于高
新区的中海·紫御公馆本月
底开盘，位于开发区的海琴
湾3月30日开盘，富饶世家3月
25日开盘。与2011年3月8个项
目 开 盘 相 比 ，同 比 减 少 了
62 . 5%；楼市调控令今年的开
发商放缓了步调。但与今年1

月、2月合计仅1个项目加推相
比，3月份烟台楼市又显得相
对活跃。一位业内人士坦言，
由于去年烟台楼市市场状况
不好，许多本打算在去年下
半年开盘销售的楼盘蓄水量
不够，或者意向客户购房意
向不强，开盘的风险太大，一
直拖着不开盘。因而这样一
种市场状况下，大部分开发
商对春节后的市场并不看
好，大部分项目选择了冬天

模式，观望市场。
业内人士认为，购房人

的深度观望、成交量的回落，
导致楼盘意向客户的积累速
度明显放缓，令开发商不得
不延迟开盘时间。而4月也会
出现跟3月相同的情况，虽然
预计准备开盘的项目开盘，
但实际开盘量很可能达不到
预期。

潜伏了一年之久的烟台
刚需购房者，在转年开春的
今天，购房的急切程度俨然
加深，而烟台开发商不断打
出一拨又一拨的折扣促销，
一旦价格达到心理预期，或
者市场再出利好消息，那么
一部分刚需购房者将会越过
临界点出手购房不再观望。
然而购房者心态的变化，也
成为开发商细心捕捉的一部
分细节。

随着女性社会地位的提高及经
济独立性的增强，女性已经成为北京
重要的购房群体之一。据链接地产市
场研究部统计，2012年北京女性购房
比重达47%，已超越上海直逼台湾。

数据显示，从2007年至今，北京
女性购房比例均维持在45%以上，
2012年以来女性购房占比更达47%。
此外，共同署名购房的占比5年来连
续增长。整体来看，女性持有房产的
比例不断走高，2012年以来女性持有
房产比例已经超过5 5%。据信息显
示，北京女性购房比重已经跃升至亚
洲主要城市的前列，已经超越上海，
直逼台湾。女性购房比重更是超过日
本一倍之多。

@liufengfrost：有数据报道北京
离婚率高达39%，而男性过失占多
数，婚后房产归女方所有也是人之长
情。

3月9日，由本报举报的“新征
途——— 2012烟台地产发展论坛”在
烟台金沙滩喜来登度假酒店举行。
现场高朋满座，开发商、代理机构
房地产业内人士齐聚一堂，共同探
讨当前房地产形势，开辟新的地产
征途。

经过2011年史上房地产调控最
严厉的一年，2012年楼市调控政策
依旧没有放松的信号，市场层面也
没有明显的起色。纵观烟台房地产
市场，2012年呈供大于求的态势。在
这种情况下又有品牌地产新项目
入市，外来房企与本土房企展开交
锋。面对这种种压力与机遇，烟台
地产何去何从、营销之路指向何
方、如何实现资金健康流动等都成
为业界思索和面对的问题。现场，
各地产界人士围绕楼市调控是否
能在2012年下半年放松等问题发表
了各自的真知灼见。

烟台金桥集团总经理杜金虎
说，随着城市化进程的提高，房地
产开发的黄金期已经过去，但房地
产在未来一段时间还是非常重要
的产业，还将继续发展。

“城市的总量、级别、人口密
度、人口增长的速度决定了楼市的

销售额和价格涨幅。”烟台金石房
地产顾问有限公司总经理陈哲认
为，“烟台目前的人口的的密集度
和增长率，支撑不了像济南、青岛
那样的市场规模，销售额以及价格
在2012年不会有太大的变化。”

对于楼市调控是否有能在2012

年下半年放松，业内多数认为下半
年不会放松。世联地产副总经理王
新乾认为“房地产调控政策不松
动，今年政策是不会松动的，会持
续下去。”烟台富润置业有限公司
总经理王明昆等人也持有相同的
态度，王明昆从“政策、降价、融资、
市场”等四方面概括表明了虽然大
家都盼望今年房地产调控政策有
一些调整，但是从目前反映的情况
来看，地方政府有政策调整的冲
动，但是中央对于调控政策不动摇
的决心不容忽视。

也有的开发商对于2012年房地
产市场抱有很大信心，烟台宏荷房
地产开发有限公司董事长何红认
为，烟台房地产市场还是好的，就
他们现在在莱山的两个项目看，其
实还是刚性需求较多。而且过完年
之后成交量也有回暖的情况，所以
他对烟台的市场还是抱有信心的。

论坛上，多数开发商认为，这
次调控对市场投机行为打击是比
较严重的，烟台虽然没限购，但是
也受影响。大家更多围绕2012年市
场行情及如何做好市场营销展开
大讨论。其中，王明昆给出了自己

的判断，他认为市场最困难的就是
去年11月、12月份到今年的1月份，
现在逐步有一些好转的苗头。对于
开发商而言，第一个应该随着调控
政策的促进，该出手的时候要出
手。另外，整个去年一年抑制的刚

性需求还是要买房的，对于刚性需
求逐渐回归这一块，市场有一些成
交量的增加，但是他认为今年井喷
式的需求不可能出现，所以今年这
一年要做好打艰苦的持久的战略
准备。

两室两厅一厨一卫
93 . 96—97平方米

两室两厅一厨一卫
86 . 15—87平方米
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3月过半成交平稳

新盘入市进度放缓
专刊记者 夏超
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